



Musikverein Mützenich ernennt gleich drei neue Ehrenmitglieder

Es war das Jahreshübschen an einem Abend, der ohnehin reich an Höhepunkten war. Der Musikverein „Eintracht“ Mützenich hat im Rahmen seines Frühjahrskonzerts (wir berichten) gleich drei neue Ehrenmitglieder ernannt. Darunter erstmals in der 132-jährigen Vereinsgeschichte auch zwei Frauen. Christiane Faust [sic] ist

bereits seit 1969 als Klarinettenistin aktiv und führte von 1973 bis 1985 die Geschäfte der „Eintracht“, Elisabeth Haas musiziert ebenfalls an der Klarinette, seit 1976 im Musikverein, wurde 1985 als Beisitzerin in den Vorstand gewählt und ist seit 1986, also sagenhafte 30 Jahre, Geschäftsführerin. Ralf Müller spielt seit 1970

Trompete und Flügelhorn im Verein, gehörte von 1976 bis 1997 dem Vorstand als Jugendvertreter, Beisitzer und 2. Vorsitzender an und ist seit 2009 Vorsitzender des Musikvereins Mützenich. Alle drei Stützen des Vereins wurden von der Ehrung überreicht und erhielten kräftigen Beifall des Publikums. Foto: H. Schupp